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! ! ! !据新华社北京 !月 "!日电 中国人民
政治协商会议第十二届全国委员会第三次会
议圆满完成各项议程，!"日下午在人民大会
堂闭幕。会议号召，人民政协的各级组织、各
参加单位和广大政协委员，更加紧密地团结
在以习近平同志为总书记的中共中央周围，
高举中国特色社会主义伟大旗帜，以邓小平
理论、“三个代表”重要思想、科学发展观为指
导，全面贯彻中共十八大和十八届三中、四中
全会精神，深入贯彻落实习近平总书记系列
重要讲话精神，万众一心，开拓奋进，为实现
“两个一百年”奋斗目标、实现中华民族伟大
复兴的中国梦而奋斗。

全国政协主席俞正声主持闭幕会。全国
政协副主席杜青林、韩启德、帕巴拉·格列朗
杰、董建华、万钢、林文漪、罗富和、何厚铧、张
庆黎、李海峰、陈元、卢展工、周小川、王家瑞、
王正伟、马飚、齐续春、陈晓光、马培华、刘晓
峰、王钦敏在主席台前排就座。

习近平、李克强、张德江、刘云山、王岐
山、张高丽等在主席台就座。

会议通过了政协第十二届全国委员会第
三次会议关于常务委员会工作报告的决议、政
协第十二届全国委员会提案委员会关于政协
十二届三次会议提案审查情况的报告、政协第
十二届全国委员会第三次会议政治决议。

俞正声在讲话时说，中国共产党带领我
们的国家和人民正行进在实现中华民族伟大
复兴中国梦的历史征程中，我们正在亲身参
与具有许多新的历史特点的伟大斗争，我们
必须认清使命，勇于担当。我们要毫不动摇地
坚持中国共产党的领导，增强中国特色社会
主义道路自信、理论自信、制度自信，用共同
奋斗目标、共同历史命运和共同文化传承，广
泛凝聚改革共识、发展共识、法治共识、反腐
败共识和价值观共识，不断夯实共同团结奋
斗的思想政治基础，为坚持和发展中国特色
社会主义，为全面建成小康社会、全面深化改
革、全面依法治国、全面从严治党汇聚起强大

正能量。要始终秉持群众观念和为民情怀，远
离官僚作风、浮华心态，更加深入地联系和服
务群众、虚心接受群众监督；始终守持道德
准则和廉洁自律，杜绝奢靡享乐和谋取私
利，更加模范地遵守宪法法律、政协章程和
制度规范；始终保持务实进取和勤勉敬业，
反对耽于安逸、随波逐流和懈怠无为，更加
有效地提升履职能力、增强工作实效；始终
坚持民主协商和理性包容，力戒虚言妄语、
极端偏激，更加切实地运用好政协的话语权
和影响力，真正做到言必真、策必实、行必正，
做到于国有利、于民有济、于己有为，无愧政
协委员的光荣称号。

全国政协十二届三次会议闭幕

凝聚共识!言必真策必实行必正"

习近平李克强张德江刘云山王岐山张高丽出席 俞正声主持

! ! ! !昨晚#点，吴中路虹许路路口亮起星星点
点的烛光，照亮了摆满鲜花的绿化带。市民、
民警自发来此悼念$天前牺牲的交警茆盛泉，
寄托哀悼之情。记者注意到，虽然此时正是最
拥堵的晚高峰，但路口秩序井然，不论行人还
是机动车均守法通行，很少见到违法行为。一
位市民告诉记者，这位交警因为纠正违法行
为而牺牲，对他的触动很大，他平时过马路也

会闯红灯，但经过这个路口，就会提醒自己不
要违反交通法规，以表达对牺牲民警的敬意。
昨晚，记者来到吴中路虹许路路口，路口

中央行人岛两侧的绿化带中已经摆满了鲜花
与蜡烛。从前天上午开始，就有市民自发来到
这里为牺牲的民警茆盛泉献花，到了昨天傍
晚，鲜花几乎已将整个绿化带铺满。
在路口行人岛，记者遇到一位带着儿子

来献花的父亲。小朋友鞠躬献花后还行了少
先队队礼。父亲告诉记者，是儿子主动要求来

这里的。平凡的英雄一样会受人尊敬。
记者注意到，此时虽然还是在晚高峰中，

交通极为拥堵，但路口交通秩序相当好，行人
和机动车都依次有序通过，极少看到有违法
行为。路口等红灯的人中，谈论最多的还是两
天前发生的那幕惨剧。
一位姓谢的先生告诉记者，看到这么多

的人来献花他非常震撼，虽然他没有献花，但
至少可以做到遵法守法，这也是对牺牲交警
最好的告慰。

遵法守法!对殉职交警最好的祭奠
本报记者 李一能

新 民 特 写

! 昨晚不少市民下班后自发赶来为牺牲民警茆盛泉送行 本报记者 陈梦泽 摄
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! ! ! !今天起! 延安东路隧道

大修"

对于原本每天上下班走

这条隧道的市民来说!这次大修像#阵痛$!很

麻烦%不舒服" 但是!对于上海的越江工程布

局而言!这次大修却是一次机会!一次理顺

格局的机会"

从建成的那一天至今! 延安东路隧道

一直是最受欢迎! 也是最堵的一条越江通

道"人民路%复兴东路%新建路三条隧道!离

延安东路隧道虽然很近!却乏人问津!简直

是&冰火两重天$'

为什么大家会有 &宁堵不绕$ 的习惯

呢(表面看!自然是因为延安东路隧道直通

延安路高架和世纪大道!优势突出)背后还

有一个原因则是***即使想绕路! 也没那

么容易)即使绕了路!也不见得省时间' 比

如!我在延安路高架上!看到前方拥堵!下

了高架! 是不是很容易就能开到人民路隧

道呢( 结果很可能是!地面更堵'

趋利避害!人人都会!问题是***其一!

能不能迅速将延安东路隧道附近的车流分

流至附近隧道( 其二!出了人民路等隧道!能

不能迅速到达高架等快速通道( 这两个问题

解决了!延安东路隧道的压力!一定会减轻'

江砚

隧道大修是个机会

延东隧道
为何长期
"一枝独秀#

%%&#

! ! ! !本报讯 中国铁路总公司今天表
示，近期将研究出台相关措施，满足残
障旅客携带服务犬进站乘车需求。

"月!!日，本报推出《上海盲人拟推

国内首起公益诉讼》的报道，讲述了视
障人士黄鸣的遭遇，在新民晚报微信
（微信号：'()*+,-,）发起的投票中，超
过,#.的网友支持导盲犬乘坐火车。

记者上午将这消息告诉黄鸣。“我
太高兴了！感谢新民晚报和新民网！”黄
鸣说，她要马上把好消息告诉盲人朋友
们。 新民网 李若楠 李欣 萧君玮

火车将为
!小#"开门
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